

PHOTO FRANCE dicembre 1994

Le très prestigieux concours de l'agence Ford, «Supermodel of the World», s'est déroulé du 10 au 18 septembre à Hawaii. «Les Supermodels d'aujourd'hui seront les superstars de demain !» affirme Eileen Ford. L'an dernier, avec quelques par- DU DESIR SONT ticipantes, le photographe Marino Parisotto Vay avait imaginé une belle histoire d'anges pour les cosmétiques Wella. Il récidive cette année : «J'espère pouvoir faire les Anges encore dans dix ans ! C'est une source d'inspiration, un credo commun à beaucoup. Il est important à l'heure actuelle de pouvoir avoir une vision purifiée de la réalité. J'ai trouvé chez MARINO Wella des personnes qui partagent mes convictions. Nous nous sommes attachés à la représentation de l'esprit de la femme. Pour cette nouvelle campagne, qui sortira en janvier en Italie, nous voulions des anges actuels confrontés aussi bien à nos joies qu'à nos détresses. Elle fera l'objet d'un livre institutionnel pour Wella. Les images seront en noir et blanc. Je vous présente ici ma série couleurs que vous ne verrez nulle part ailleurs, c'est un peu mon album privé que j'offre à Photo».

POUR WELLA, LES AILES DE RETOUR DEVANT L'OBJECTIF DE

**PARISOTTO** 

